

Dandim 0306/50 Kota Inisiasi Peringati HPN Ke - 78 Tahun 2024

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KLIKPUBLIK.COM

Feb 9, 2024 - 22:00



Dandim 0306/50 Kota Inisiasi Peringati HPN Ke - 78 Tahun 2024 Ada Saweran

Payakumbuh -Meski Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Pusat, mengagendakan Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2024 di pusatkan di Ancol Jakarta 20 Februari 2024.

Namun PWI Luhak Limopuluah, berkolaborasi dengan Pemko dan Kodim

0306/50 Kota, memperingatinya bertepatan HPN 9 Februari 2024.

Helat HPN yang diselenggarakan di aula Koramil 01 Kodim 0306/50 Kota Komplek Kantor Bupati lama itu dihadiri puluhan orang Jurnalis dan Dandim 0306/50 Kota Letkol Inf Andri Asmara Yudha.

Juga hadir Pj. Walikota Payakumbuh Jasman, Komandan Batalyon (Danyon) 131/Brs Letkol Inf Andit Pranata dan Kajari Payakumbuh Slamet Hariyanto.

Bagi Dandim Andri Asmara Yudha, bersilaturahmi dengan para Wartawan sudah ia agendakan jauh sebelumnya, tapi karena tugas, agenda itu tertunda dan tertunda.

"Sudah lama saya agendakan, padatnya tugas jelang Pemilu 2024, agenda itu tertunda dan tertunda, kini lah saatnya kita dapat bersua dan bertatap muka," ujar Andri Asmara Yudha.

Saya berharap insan pers terus mengawal bangsa yang tengah memasuki masa Transisi Kepemimpinan Nasional dan Keutuhan Bangsa.

Sementara Pj. Wali Kota Payakumbuh, Jasman menekankan agar Pers agar tetap memberikan kritik konstruktif, dengan berita berimbang, berkeadilan dan bertanggungjawab.

Selamat merayakan HPN ke - 78 tahun 2024 dan semoga segenap insan Pers terus berkomitmen mengedukasi masyarakat dan tetaplah melakukan kontrol sosial," pesan Jasman.

Nada yang sama juga meluncur dari mulut Ketua PWI Luak Limopuluah Aspon Deddy.

Ia mengapresiasi kegiatan yang diinisiasi Dandim 0306/50 Kota. "Terimakasih pak Dandim", ujar Aspon Deddy

"Hal ini merupakan bentuk dukungan dan apresiasi dari Dandim untuk kami seluruh wartawan. Semoga ke depan kita dapat terus berkolaborasi," harap Aspon.

Pada saat bersamaan Ketua Aspin Deddy, didaulat memotong kue HUT PWI ke - 78 tahun 2024 dan dilanjutkan dengan hiburan yang membuat suasana makin hidup.

Tidak ketinggalan, baik Wali kota, Dandim 0406/50 Kota, Danyon 141/Brs dan Kajari, secara bergantian melantunkan lagu-lagu indah yang membuat suasana makin hidup

Bahkan sejumlah rekan Jurnalis, dan Wali Kota Payakumbuh Jasman menyawer Taufik, ketika sang rekan wartawan Luhak Limo Puluah itu melantunkan sebuah senandung indah.

Suasana HUT PWI itu makin meriah setelah para Pejabat Forkopimda secara bergantian menyumbangkan suara dan berjoget.(**).